

PELAKSANAAN ASURANSI KONVENSIONAL DAN ASURANSI SYARIAH  
PADA PT. PRUDENTIAL CABANG PADANG

Aidil Syahrul, 0910113381, Fakultas Hukum Universitas Andalas, Tahun 2014,

Jumlah halaman 75

ABSTRAK

Usaha asuransi adalah usaha jasa keuangan yang mengumpulkan dana masyarakat dalam bentuk pembayaran premi dan sebagai imbal baliknya perusahaan asuransi menjanjikan untuk mengembalikan kondisi tertanggungnya seperti sebelum terjadinya kerugian. Asuransi merupakan salah satu bentuk pengalihan risiko. Pertimbangan yang timbul dalam pengambilan keputusan terhadap bentuk penanganan risiko didasarkan pada apakah risiko yang berhasil diidentifikasi karena ketidakpastian tersebut bisa dicegah, dihindari, ditanggung sendiri atau harus dialihkan kepada pihak lain. Asuransi di atur dalam Undang-Undang Nomor 2 Tahun 1992 tentang Usaha Perasuransian. Salah satu perusahaan yang melakukan usaha perasuransian adalah PT. Prudential cabang Padang. Usaha perasuransian dapat berperan penting dalam perekonomian nasional dalam bentuk penyediaan jasa pengambilalihan risiko, sehingga memungkinkan pribadi atau pelaku usaha membuat suatu perencanaan yang baik untuk perlindungan mereka terhadap risiko yang timbul dari ketidakpastian. Penelitian ini dilakukan mengenai pelaksanaan asuransi konvensional dan asuransi syariah pada PT. Prudential Cabang Padang. Metode pendekatan yang digunakan adalah yuridis empiris untuk mencari kejelasan mengenai pelaksanaan asuransi konvensional dan asuransi syariah pada PT. Prudential Cabang Padang. Data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder yang diperoleh di lapangan melalui observasi dan wawancara. Analisa data yang digunakan kualitatif. Hasil penelitian yang diperoleh: 1). Pelaksanaan asuransi konvensional dan asuransi syariah sudah diatur oleh perusahaan yang termuat dalam standar prosedur operasional yang mengacu pada Undang-Undang. Asuransi konvensional dan asuransi syariah pada PT. Prudential bersifat unit link yaitu mengkombinasikan antara proteksi dan investasi, dimana nasabah dapat melakukan proteksi terhadap dirinya sekaligus diberikan kesempatan untuk berinvestasi. 2). Dampak dari penerapan asuransi konvensional dan asuransi syariah terhadap perkembangan perusahaan mengalami peningkatan khususnya pada asuransi konvensional.